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股票基金为什么这么难⋯为什么基金重仓的股票买不得？
-股识吧

一、既然股票基金公司拥有大量的资金，那我为什么买了他们的
基金还亏钱呢？我的钱被谁赚走了，是基金公司吗？

基金是用你买基金的钱再去做投资，投资都是有风险的，他们一般也是去买股票，
谁都不是神，买什么都是涨的总有亏的时候，基金公司是有大量的资金，但是一山
总有一山高，总有比你资金大的，一家公司的股票有很多大户机构庄家，即使你是
最大的机构，但是公司运营不好，依旧会亏钱，你的钱是随着公司股价下跌蒸发了
，不是被基金公司赚了，我是纯手打的，不懂记得追问，满意采纳一下，手打不易
啊

二、为什么基金不长呢

买股票是你拿钱自己去选择公司股票投资，买基金是等于你把钱给别人（基金经理
人）去选择公司股票投资，别人帮你理财不是白理的，要给他管理费的，而且是不
论你盈利还是亏损都要先给。
本人不建议你买股票型基金，因为你很难保证你选择的基金经理就是优秀的，他们
制定的投资组合是能跑赢市场平均收益的，有时候你购买的基金可能很难跑赢大盘
，然而你还要支付给他们管理费。
因此本人不建议你买基金，而是建议你买指数型基金（或ETF基金），ETF基金是
复制指数的基金，不存在不跑赢大盘和跑输市场的问题，也不存在老鼠仓问题（利
益输送，在用公有资金（也就是买基金的人的资金）在拉升股价之前,先用自己个
人(其亲属,关系户)的资金在低位建仓,待用公有资金拉升到高位后个人仓位率先卖
出获利,当然,最后亏损的是公家资金（你的资金）。
ETF基金由于是复制市场波动的的指数基金，因此它是投资中国经济增长的最好品
种，未来的中国经济会不断发展，股票市场将最终还会不断的上涨，那么你投资市
场指数基金自然等于是分享成长的成果。
长期投资ETF指数型基金的前提是该国经济会不断的增长，而中国就是符合这一前
提。
你说到“炒”字。
那么我建议你不要给着人家说炒股票，股票是上市公司股份的证券化，它其实就是
公司的股份，1股股票相当于1份权益，公司赚钱了那么你就能得到相应的回报，因
此说股票其实是用来投资的，公司赚钱了那么你就赚钱了，当然前提是你得投资未
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来有潜力的，会赚钱的，公司经营寿命长的公司，而不是现在会赚钱的公司。

三、为什么人人都是股票混合型基金不好⋯⋯为什么不好。

股票型基金、混合型基金，都有大部分资产投资了风险极大的股票市场，所以赚钱
不容易，容易亏损。
投资债券型基金、货币型基金，虽然收益不高，但却不容易亏。

四、为什么基金重仓的股票买不得？

很简单！首先，一旦基金减持，在二级市场抛售，股价往往会大幅下跌，散户很难
出场，最终损失巨大。
其次，基金受基金契约和监管法律的限制，持有比例不会太高，很难独自拉抬股价
。
最后，各基金都会提防其它基金减持，市场一有风吹草动，都会拼命逃跑。

五、同样是私募基金，为什么股权投资很少亏钱而股票基金经常
赔钱

这个跟资产的估值方式有关：1、股权基金因为所持有的资产一般不在公开市场交
易，因此估值一般按照成本估值。
而股票基金因为市场每天都变化因此估值按照市场交易价格估值，容易出现亏损。
2、但这并不代表股权基金非常安全，因为一半股权基金变现能力非常弱，打个比
方如果你投资了一个家实业公司，你要卖出股权必须得自己去找买家，找不到很难
变现。
另外股权投资一般如果失败基本上就是全部亏了。
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六、都说基金重仓股不能买，为什么？

不让买基金重仓股的原因：
基金的资金似机构非机构,似散户非散户性质,大都是跟庄盈利而自己一般不做庄。
既然不做庄就存有一定风险,而有风险最好去做庄,可基金的账户是不能隐蔽的,不但
不能隐蔽而且每季度还要公布持仓情况,包括所持个股的股数,都要大白于天下。
这就违背了股市运行的自然规律。
除非基金操作时能保密其账户,那将另当别论,但在当前是不可能的。
其实,真正的原因还不仅仅在此,更深层的原因主要是基金大规模进入了某只股票,会
干扰甚至会赶走原先内在的庄家。
道理很简单,一旦基金重仓进入某只股票,两周后持仓情况一公布,散户又进入一大批,
这可就为难了老庄家,用自己的钱为基金抬轿子决不会甘心,只有往下砸,若能走,三十
六计走为上计。
就这样,往往好端端的一只股票因基金的进仓赶走了庄家,股票变成象没有娘的孩子
一样无人照看,最后结果是不管什么蓝筹股也好,明星股、成长股也罢,全是“三个和
尚没水吃”,死路一条。
这是非常简单的道理,除非管理层对基金的管理网开一面,放松一些监管条款,让基金
有更多的发挥空间,这样才能对股票市场的运行有一定的帮助。
否则,基金越多,个股麻烦越大,指数越难涨。

七、为什么基金重仓的股票，这么难涨的呀？

因为基金都是垃圾呀
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